

# Besuch der 3.Klassen Volksschule Laxenburg

22.05.2013 von RP

## Beschreibung



Die beiden 3.Klassen der Volksschule Laxenburg waren am 22.05.2013 zu Besuch bei der Feuerwehr Laxenburg.

Nach einer Begrüßung der Schüler, durften Feuerwehrhelme und Jacken probiert werden, danach wurden den Mädchen und Burschen die verschiedenen Ausrüstungen wie Atemschutzgeräte und hydraulische Rettungsgeräte gezeigt und erklärt.

Auf der Übungswiese konnten die Kinder noch die Handhabung von Strahlrohren und Schaumrohren testen.

Nach einem Gruppenfoto wurden alle Schüler mit den Einsatzfahrzeugen wieder zur Schule gebracht.

Die Feuerwehr Laxenburg bedankt sich für den Besuch und das Interesse der Schüler der 3.Klasse und würde sich über Nachwuchs bei der Feuerwehrjugend sehr freuen.

•



•



•



•



